

聞いてみました！ まちの声

老若男女インタビュー編



制服の選択を自由に
中学生の制服（女子）をズボンやネクタイも選択できるようにしてほしい。
常磐地区にコンビニが欲しい。

野平 芽衣さん（南玉造）



通学路の整備を
中学生の髪型の自由を良識の範囲で拡大してほしい。（長さ、結ぶ位置など）
通学路の整備（草刈り、街灯など）をして、安全に通学したい。

飯田 愛梨さん（南並木）

循環バスをダイヤ改正して、朝夕は中学校の登下校時間（部活）に合わせ利用できるようにして保護者の負担を減らしてほしい。
スクールバスにして保護者の負担を減らして、安全に登下校したい。

中学生全員

旧常磐小学校の再利用を

旧常磐小学校の再利用として各市民活動で使えるようにしてほしい。

佐藤 楓香さん（東松崎）



不便な地域で移動販売を

移動販売（日用品、食品）を買い物が不便な地域で利用できるようにしてほしい。

青木 綾太郎さん（染井）



小さい子でも楽しめる場所を

（由子さん）もっと小さい子でも遊べる遊具がある公園が欲しいです。
（彩那さん）プールが大好き！でも大きいプールは一人では入れないから、水遊びができる場所があったらいいな。

加瀬由子さん 彩那さん（井戸山）



もっと遊べる場所がほしい！

大きな遊具がある公園や家族で外食ができるお店がもっとあったら嬉しいです。

林 美伶さん（御料地）



今回は、町民が抱える町に対する思い、願いを老若男女問わず取材しました。普段、様々な思いがあってもなかなか言えない…町民のそんな小さな声も議会は大切に、より良い町づくりに努めていきます。

米作り農家へ支援を

私は米作り専業農家です。おいしい多古米を作ろうと頑張ってきましたが、今年の米の安さには本当に困っています。大きい農家ほど苦しい状況です。何とか国や町の支援をお願いしたいですね。

平山 文雄さん（次浦）



山本 明さん（南玉造）



取り締りの強化を

南玉造、盛土崩落現場の復旧作業と再崩落防止工事は行われているのか。町は業者に指導していると聞いているが、見える限りでは全く進んでいないように思える。行政立会いの下で、現地確認をさせてほしい。このままでは地元住民は不信感を増すばかりです。被災民家の不安も考えてもっと強く指導してほしいです。それに増し枠をして残土運搬をしているダンプが後を絶ちません。不法埋立ての抑止、道路破損の防止に繋がりますので、法的取り締りの強化を希望します。

ドックランの整備を

犬のドックランを作ってほしい。町の登録しているワンちゃんをアジサイ遊歩道だけでなく、時には思いっきりランさせたい。あと、犬猫の里親制度を作ってほしい。

前田 晴美さん（御料地）

発信力を武器に地域貢献へ

自らの“発信力”を町に役立てることができないか試すために移住しました。まずは、町の人に受け入れてもらえる活動をしたいです。その上で移住、定住者が増えるために尽力できるような存在を目指します。

黒田 卓也さん（大門）



安全な道路整備を

車を運転していると、道路脇の雑草が気になり、道路の中央に寄ると対向車がきて危ないです。定期的に草刈りをしてきている担当課の方々ありがとうございます。でも、そのあとに出てくるゴミが気になるので、皆さん、ポイ捨てはやめましょう！

遠山 由美子さん（南和田）



定住を考えている家族の長として思うことは

町には家族（3～4人）で入れる賃貸物件がほぼない…。移住から定住するには1年程度の短期でお試しの期間を設けたいので、賃貸物件を増やしてもらえたら嬉しいです。

矢澤 洋志さん（大門）



市町村議会広報研究会

(7/8)

千葉県自治会館にて千葉県町村議会議長会主催の広報研究会が開催され、議長、議会広報特別委員が参加しました。研究会では、芳野政明氏による「議会の“見える化”、住民との信頼関係築く～議会広報の基本と編集～」の講演があり、編集をする上での重要ポイントとして、インパクトある見出しやレイアウトなど全国町村の議会広報を参考にした解説がありました。



議会広報クリニックでは、議会だより第100号(R3年4月25日発行)の改善点、継続していくべき点など詳細な解説があり、総合評価として「町民との一体化をすすめる企画に挑戦されることを期待する」とのアドバイスをいただきました。これからも町民目線のわかりやすい紙面で、議会だよりが身近に手に取っていただける、「町民に愛される議会広報」を目指して努力してまいります。

News & Topics

7月 芝山町議会・多古町議会連絡協議会

19 圏央道の早期完成をともに要望

7月19日、芝山町役場において芝山町議会・多古町議会連絡協議会の総会が開催されました。総会では、役員を選任や、令和2年度の事業報告、決算および監査報告、また令和3年度の研修等事業計画および予算について協議されました。

また、両町にかかる圏央道（大栄・横芝間）の早期完成が図られるよう、引き続き要望活動をしていくことで一致しました。（圏央道の早期完成等に関する決議の内容は10ページに掲載）



第3回定例会の傍聴は
感染症防止のため、
ご遠慮いただきました

傍聴手続きは
簡単です

議場前に設置してある受付票に必要事項をご記入いただき、傍聴札を携帯すれば、傍聴席にお入りいただけます。
なお、新型コロナウイルス感染症防止のため、ご遠慮いただく場合があります。（多古町議会傍聴規則をご確認ください）



←多古町議会
録画中継はこちらから

インターネットで録画中継も行っています

多古町

検索

→ 多古町ホームページ → 多古町議会 → 議会中継 → 録画中継

12月定例会は、12月7日(火)から開会予定です。